
 

 

 Anfrage 1 

Gremium Termin Status 

Hauptausschuss 30.11.2020 öffentlich 

 

Anfrage der Stadtratsfraktion Grünes Forum und Piraten - Verdichtung der 
Stadtbahnstrecke zwischen Ludwigshafen-Rheingönheim und 
Ludwigshafen/Mannheim 

Vorlage Nr.: 20202336 

In der Sitzung des Stadtrates am 04.11.2019 beschloss der Stadtrat einstimmig eine Ver-
dichtung der Stadtbahnstrecke zwischen Ludwigshafen-Rheingönheim und Ludwigshafen/ 
Mannheim, wofür unter anderem alte Stadtbahnwagen wieder ertüchtigt wurden; diese wur-
den während der Sperrung des Berliner Platzes anderweitig (etwa auf der Linie 7) eingesetzt. 

Da die Sperrung jetzt nicht mehr existiert, ergeben sich folgende Fragen, um deren Beant-
wortung wir bitten möchten: 

Ab wann werden die Verstärkerfahrzeuge auf der Strecke der Linie 6 eingesetzt? 

Wenn sie das nicht werden, wieso nicht? 

Wofür werden die ertüchtigten Fahrzeuge derzeit benötigt? 
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